

05.01.2017

Teile einer Panzerfaust gefunden

Teile einer Panzerfaust hat am Mittwochnachmittag, 4. Januar 2017, ein Passant im Flussbett des Rheins an der Hannelore-Kohl-Promenade im nördlichen Teil der Ludwigshafener Parkinsel entdeckt. Nach dem Munitionsfund gegen 16.50 Uhr etwa auf Höhe der Schneckenudelbrücke verständigte er die Polizei, die den Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) über den Sachverhalt informierte. Vor Ort identifizierte der KVD den Gegenstand als Gefechtskopf einer Panzerfaust und sicherte die Fundstelle ab. Die hinzugezogene Berufsfeuerwehr nahm Kontakt mit dem Kampfmitteilräumdienst (KMRD) auf. Da nach Einschätzung des KMRD von dem Gefechtskopf keine Gefahr ausgeht, beendete der KVD die Sicherung der Fundstelle gegen 18.20 Uhr.

Der KMRD plante den Gegenstand am Donnerstag, 5. Januar 2017, abzuholen, um ihn sachgerecht zu entsorgen.